

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian yang telah diuraikan sebelumnya dengan menggunakan uji simultan (Omnibus Test) disimpulkan bahwa Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan dan Struktur Kepemilikan berpengaruh secara bersama-sama terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan perbankan go public yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Kesimpulan ini didasarkan pada pengujian yang memberikan hasil nilai signifikansi 0,023 lebih kecil 0,05 yang berarti menerima hipotesis.

Ketepatan waktu pelaporan keuangan terbukti sangat berpengaruh terhadap aktivitas para pelaku di pasar saham. Karena dengan ketepatan waktu akan mempengaruhi harga saham dan keputusan investor dalam memaksimalkan nilai investasinya. Semakin tepat waktu perusahaan dalam melaporkan laporan keuangannya maka perusahaan dapat memaksimalkan peluang investasi yang akan datang.

## 5.2. Keterbatasan Masalah

Dalam penelitian ini variabel independen yang digunakan hanya mempengaruhi Ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan sebesar 30,7% sehingga masih diperlukan penelitian lain dengan menambah beberapa variable yang diduga mempengaruhi Ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI sehingga variabel-variabel yang mempengaruhi Ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan dapat teridentifikasi.

## 5.3.Saran

Berdasarkan keterbatasan penelitian diatas, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Manajemen perusahaan sebaiknya menganalisis Ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan untuk mengantisipasi terjadinya teguran atau sanksi dari Bapepam jika perusahaan mengabaikan hal tersebut. Ketepatan waktu pelaporan keuangan merupakan kondisi dimana perusahaan memiliki kepatuhan dalam melaporkan laporan keuangannya secara tepat waktu sesuai aturan yang telah ditetapkan.
2. Bagi Masyarakat, tentunya banyak pihak yang akan diuntungkan karena dengan Ketepatan waktu pelaporan keuangan ini, terutama para investor yang menggunakan laporan keuangan sebagai dasar untuk pengambilan keputusan. Investor yang merupakan bagian dari masyarakat hendaknya berhati-hati dan

lebih teliti dalam membaca informasi keuangan sehingga investor dapat mengambil keputusan dengan tepat.

